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AGTA No 1466

SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
DIECISIETE DE FEBRERO DEL ANO DOS MIL DIECISIETE
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 17 dias del mes de
Febrero del aio 2017, siendo las 15H29, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del

cant6n Cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el quorum

reglamentario, estando presente los siguientes sefiores Concejales: Ab. Mario
Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco CAceres, Eco. Rodrigo Ofiate, Sr. Hugo
Villegas; los sefiores Funcionarios Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico e lng.

Mnicio Freire, Jefe Administrativo, bajo la presidencia del Ab. Mauricio Miranda

Badillo, Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra. Veronica Ramirez Banera,

Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente ORDEN DEL
DlA.- 1.- Aprobaci6n del Acta No 1465 de la Sesion Ordinaria de Concejo de

fecha 10 de Febrero del 2017 . 2.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la
Comision de Planificacion, referente a la petici6n del Sr. Wilmer Culqui Y., quien

solicita unificaci6n de su propiedad. 3.- conocimiento y autorizaci6n para la

suscripcion del convenio con la srta. Katherine Lizbeth Guevara Guevara, por la

representaci6n que realizard como Reina del cant6n Cevallos. Sefior Alcalde:

compafreros concejales est6 a consideracion el orden del dia. sefror conceial
Ab. Mario Aouilar: Aprobado sefror Alcalde. Seffor Alcalde: Compafferos

Conce,jales no se si escuch6 bien, dice es como que representar6, yo creo que

ahi de-be ser por la representaci6n que hemos tenido, porque de aqui a pocos

meses ya tenemos un cambio de Reina. seffora Secretaria: Sefior Alcalde,

sefiores concejales, asi est6 en el convenio que realizar6. Sefior Conceial Eco.

Luis Barona: Ese es el problema que justo iba a pedir' $g[slA!ga[!e: Pero

pooemos cambiar nosotros. seffor conceial Ab. Mario Aquilar: Pero habria que

cambiar es el convenio. sefior conceial Eco. Luis Barona: El convenio, yo en el

punto voy a pedir. Se6or Alcalde: Pero podriamos cambiar en el orden del dia,

para tener el aval, porque si no despu6s no vamos a poder tratar. sefror conceial
Eco. Luis Barona: No s6 c6mo proceda. Sefior Alcalde: Podemos cambiar la

redacci6n. Senor conceiat Ru. se puede modificar. seffor Alcalde:

M5s bien corno te ponoriamos, le podriamos poner por la representaci6n del afio.

Se6or Conceial Eco. Luis Barona: Por la representaci6n que viene realizando

seffor Procurador sindico: seffor Alcalde, me imagino que esta parte la saco del

obp,to del conrenio, en el literal b) dice: "El Gobierno Autonomo Descentralizado

Municipal del cant6n cevallos en virtud del presente convenio aportar6 por la

representacion que realizara la sefrorita", yo le cambiarla que ha realizado. sefior
Conceial Eco. Luis Barona: Que viene realizando, porque ha venido, sigue, y

seguira, vier,e realizando debe ser, ahi est6 abarcando esas tres partes. seffor
Procurador sindico: M6s o menos es por las fechas. sefior Alcalde: compafieros
concetates est6 a consideraci6n el orden del dia. sefror conceial Ab. Mario

Aouilai: Seffor Alcalde solicitaria que el punto n6mero 3 del orden del dia en que

decia conocimiento y autorizacion para la suscripci6n de un convenio con la Srta.

por la representaci6n realizada como Reina de cevallos se deberia cambiar y

solo deberia quedar Convenio con la Srta. Katherine Lizbeth Guevara Guevara.

sefior Alcalde: compafreros concejales est6 a consideraci6n, en este caso hay

tuna propuesta por parte de nuestro compafiero Concejal de la reconsideraci6n del
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Orden dei dia  Senor conceial Eco Luis Barona:En este caso apoyo la moci6n
senOr cOnceial Eco Rodrioo Onate: ApOyo la moci6n Senor A!calde: Tiene
apoyo la moci6n del∞mpanerO senOr conceial Mar∞ clceresi si,apOyo ia
moci6n Senor Alcaldei cOmO queda el orden del dfa Senora secretana:
Quedaria ei numera1 3, ConocimientO y autorizaci6n para la suscripci6n del
Convenio cOn ia SIta Katherine Lizbeth Guevara Guevara, Reina dei cant6n
Cevallos Senor Aicalde: Se aprueba asi el orden del dia ∞ n ese cambio
companeros  RESOLUC:ON 020.2017 De conformidad cOn e:Art.318 de:

sefror Alcalde solicita que se proceda con el PRIMER NUMERAL._
APROBACION DEL ACTA NO 1'165 DE LA SESI6N ORDINARIA OE COrICi.rb
DE FECHA 10 DE FEBRERO DEL 2017 Seffor Arcarde: Entiendo compafreros
que el Acta fue enviada con la debida anticipaci6n dei caso, si alguien quiere
hacer alguna recomendacion con respeclo a las intervenciones. seff'or conceial
4U=9alg4g!Xel: Ninguna seffor At itde de mi parte. SenorT6nceiat E6.

Ceva‖os.DESARROLLO DE LA Una vez aprobado el orden del dia el

Rod百Oo Onate:  Ninguna RESOLUC:ON 021.2017E:COnceiO MuniciOal DOr

SEGUNDO NUMERAL.¨ CONOCIMIENTO Y DELiNFORME DE
LA COMISiON DE PLAN:FiCACi6N,REFERENTE A LA PETIC:ON DEL SR. ヘ

WILMER CULQUI Y., QUIEN SOLICITA UNIFICACIoN DE SU PROPIEDAD SE
da lectura del lnforme de la Comisi6n de planificaci6n.
"INFORME COMISION DE PLANIFICACION

Por delegaci6n del serior Alcalde la comisi6n se re0ne el dia marres 31 de enero det
2-0'17 comisi6n integrada por los siguientes sefiores concejales: [aarco caceres, iugo
Villegas y Eco. Edwin ofrate. Jos6 Ramos Moya Arq. Jefe d'e planificacion y nu. irrrio
Vera Flor, Procurador sindico, para anarizar ra siguiente solicitud, bajo las
consideraciones que a continuacion se exponen:

Que, el articulo 226 de la constituci6n de la Reprlblica del Ecuador establece que: ,Las
instituciones del Estado, sus organismos, dependencias, las servidoras o servidores
p0blicos y las demas personas que act[en en virtud de una potestad estatal ejerceren
solamente.las competencias y facufiades que les sean atribuidas en ta consfitucion y ta
ley. Tendr6n el deber de coordinar acciones para er cumprimiento de srs r,nJi y na'"e,
efectivo el goce y ejercicio de los derechos reconocidos en la Constituci6n";
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Que, el articulo 227 de la Constituci6n de la Repriblica del Ecuador establece: "La
administraci6n p0blica constituye un servicio a la colectividad que se rige por los
principios de eficacia, eficiencia, calidad, jeraquia, descrncentraci6n, descenlralizaci6n,
coordinaci6n, participaci6n, planificaci6n, transparencja y evaluaci6n";

Que, el articulo 56, literal a), del C6digo Org5nico de Organizaci6n Tenitorial, Autonomia
y Descentralizaci6n (COOTAD), establece que le conesponde al Concejo Municipal: 'el
ejercicio de la facultad normativa en las materias de competencia del gobiemo aut6nomo
descentralizado municipal, mediante la expedici6n de ordenanzas cantonales, acuerdos
y resoluciones;

Que, el articulo 56, literal d), del C6digo Org6nico de Organizaci6n Tenitorial, Autonomia
y Descentralizaci6n (COOTAD), establece que le conesponde al Concejo Municipal:
"expedir acuerdos o resoluciones, en el 5mbito de competencia del gobiemo aut6nomo
descentralizado municipal, para regular temas institucionales especificos o recon@er
derechos particulares':

Que, el articulo 56, literal t), del Codigo Org6nico de Organizaci6n Tenilorial, Autonomia
y Descentralizaci6n (COOTAD), establece que le corresponde al Concejo Municipal:
'conocer y resolver los asuntos que le sean sometidos a su conocimiento por parle del
alcalde";

{.- Sr. Wilmer Culqui Y.

Solicita unificaci6n de su propiedad.

PROPUESTA

Los terrenos se encuentran ubicado en el sector urbano Agua Santa, Cant6n Cevallos

Lofe 1i 245,95 m2, ubicado entre la via inlercantonal a Ambato y calle Espafla (Linea
Fenea), comprendido dentro de las siguientes dimensiones y linderos:

NORTE: Con 23.54 m (Onofre Robalino).
SUR: Con 25.47 m (Lote 2. Wilmer Culqui).
ESTE: Con '10.40 m (Calle Espafra. Linea F6nea).
OESTE: Con 10.00 m (via intercantonal a Ambato).

Lote 2; 265,82 m2, ubicado entre la via intercantonal a Ambato y calle Espaffa (Linea
F6nea), comprendido dentro de las siguientes dimensiones y linderos:

NORTE: Con 25.47 m (Lote 1. Wilmer Culqui).
SUR: Con 27 ,24 m (Lote 3. Paola Villacres).
ESTE: Con 10.46 m (Calle Espafra. Linea F6nea).
OESTE: Con 10.00 m (vla intercantonal a Ambato).

Qui6n solicita la Unificaci6n de los dos lotes, asi:

Lote Unificadoi 511,77 m2, comprendido dentro de las siguientes dimensiones y
linderos:

NORTE: Con 23.54 m (Onofre Robalino). 73li



SUR:
ESTE: illacres)'

OESTE: Espafla. Linea F6nea).
I a Ambato).

INFOR]IIES TECilICOS-LEGAL
JEFATURA DE PLANIFICACoN

ci6n es procedente y cumpre con ros requisitos estabrecidos eny Codificaci6n de la Ordenanza- que R.egula ef OisanotL y
I en el Cant6n Cevallos, en sus articulos, 2r'y 90

RILLADO

INFORME JURIDrcO

legales eslablecidos en los articulos: 4g3 y
teVunificaci6n, en mi c€lidad de funcionaiio
debo indicar que la propuesta de unificaci6n
ra su resoluci6n. Salvo olro criterio de la

RECOMEI{DAC16T{

F-"fl*i-+!:l#X',.f';i!fl,:,iiffl,?..t^,ili3ii;,,1,?Xl1?litl"i,,j',?ll,,X",i;,i3unificaci6n presentada por et sefror Witm"; Crh;iil;iil.'
El Sefror Presidente da Dor terminada ra sesi6n de ra comisi6n y agradece ra presenciade tos seflores: Concejatis y funcionarios y;;;;;;da ta misma.

Para constancia firman los asistentes.
Sr MarcO caceres
PRESIDENTE

Sr Hugo v‖ legas
CONCE」AL M:EMBRO

Ab AivarO vera Flor
PROCuRADOR SiND:CO

EcO Edwin Onate
CONCEJAL M:EMBRO
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a los criteriOs tanto t6cnicos

hemOs crerdO conveniente

encaminado el  tramite de
prOpuesta y es por esO que la COmisi6n
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dos minutos le encargo la sesi6n  siendO las 15H41,55 ei senOr Aicalde encarga
iぅ  ^^^月 ,,^^:ス ^ 」 ^ [_ ^^_:`_  _,   ～   ..
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texfo de′ OFrclo Siendo las 15H44 el senOr Alcalde se incOrpora a la sesi6n Se da

lectura de las clausulas importantes del cOnven10

"C0NVENIO QUE SE CELEBRA ENTRE EL GOBIERNO AATONOMO
DESCENTRALIZADO MTJNICIPAL DE CEVALLOS Y L4 REINA DEL CANT,N

CE'ALLOS



COMPARECIENTES:
En la ciudad de ceva,os, a los 3r dias det mes de enero der 2017, comparecen a la
celebracidn del presente convenio, por rma parte el Gobierno Aut1nomo Descentalizado
Municipal del cantin cevafios, representado por er Abogado Mauricio Miranda Badiko,
conforme el nombramiento que se adjunta como documento habililante; y, por otra partela srta' Katherine Lizbeth Guevara Guevara, porradora de cddura cle ciudadania No.
180477026-9 por sus propios derechos, y por tis que representa como Reina del canrin
Cevallos, suscriben este cowenio contenido en las siguientes cltiusulas:

a-,,ius ULA 9EGU NDA, - o B,IET1 :

con los anrecedentes expuestos, segtin Resoluci n No. xXM de xx de Febrero de 2017del concelo Mtmicipar de Cevaros, las ptes pr medio der presente cowenio acuerdan:

o) Lo Srto. Kotherine Lilbeth Guevom Guanoto, ocepto er nombromiento de Reino der cont6n
cevo,os pro er Fdodo 2016 - 2077, con sujeci,n o ra ordenonz, sustitutivo poro to
Eleccidn de lo Reino det Cont n Cevollos.

b) Er Gobiemo Aut'nomo Descentrutizodo Municipo! crel cont,n canoros en virtud derpresen* convenio apoftom por lo representoci'n que reorizoro to srta. Kothetine Lizbeth
Guevom Guevoro, en s.u colidod de Reino en lovor del Cont,n Cevollos, hosto por unmonto de Dos MtL Dotr'.RES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMTRTCA (2...N0,oo
usD)' sin rvA, conforme consta de ra proyecci n onexo a! presente convenio. Acrorondoque los volores senin reembolsodos an lo presentociin de tos locturcs de rcspoldo.

u.laSaLA 1UARTA.. MoNTo DEL C1WENIT:

El valor del cotwenio es de Dos MIL D,LARES DE Los ESTAD^, LNtDos DENORTEAMERICA (2.000'oo {)sD), sin IVA, que er Gobierno Autbnomo DescentrarizadoMunicipal de cevarlos aportard a ra srta. Katherine Lizbeth Guevara cu"uoro po, ,urepresentaci6n en el Reinodo del Cant n allos.

Dinero que serui transferido a ra cuenta de Ahorros de ra titurar sna. Karherira LizberhGuevara Guevar4 en ra Cooprativa de Ahorro y crddito san Francisco cia. Lttra.,Numero 762724.

cL,iasalA QAINTA.- UTILIZACTON DE LOS FONDOS:

l"o ejecuci'n del presente convenio serd con carga a ra parrida presupuestaria No.
21 173029900000000037, denominada "proyecto citurar y Turistico wxr Aruversario
de Cantonizaci6n".
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CLAUS U LA SEXTA. - P LAZO :

El plazo para la ejecuci6n del presenle convenio es hasta la entrega del Reinado en el afto
2017.

u,/iasulA sEpflMA" - TERMTNACIzN DEt, cowENro:

El presente Cowenio termina por cualquiero de las siguientes causas:

7. Por cumplimiento del plazo estoblecido en erte convenio.

2. Cumplimiento de su objeto.

3. Por mutuo ocuerdo de los portes.

4. Por incumplimiento sustonciol de los obligociones odquiridos por tos portes.
5. Por destinor los fondos entregodos o un objeto distinto ol determinodo en este Convenio.
6. Por osi exigirlo el interis piblico.

CL,|USUI-A OCTAVA.. C1NVENI) DE WDIACI'N Y C1NVENI) ARBITML:

Toda conlroversia o diferencia derivada de este convenio y que no pudiere ser
solucionada directa y amigablemenle por los partes, dstas las someterdn al fidmite de
Mediaci6n en el "Centro de Arbttraje y Mediaci6n de las Cdmaras de Comercio de
Amboto e Industrias de Tungurahua y de la Pontificia Universidad Cat6lica del Ecuador,
sede Ambato", sujetdndose a lo dispuesto en la Ley de Arbitraje y Mediacihn y al
Reglamento del "Centro de Arbitrale y Mediaci6n de las Cdnaras de Comercio de
Amboto e Industrios de Tungurahua y de la Pontrficia Universidad Catdlica del Ecuador,
sede Ambato". Si no se llegare a un acuerdo denno de la mediaci6n, las partes podrdn
someter la o las conlroversias o diferencias a la Resolucihn del Tribunal de Arbitraje en el
mismo "Centro de Arbitraje y Mediacidn de las Cdmaras de Comercio de Ambato e
Industrias de Ttmgurahtn y de la Pontificia Universidad Cotdlica del Ecuador, sede

Ambato", conforme a las siguientes reglas:

7. Los drbitros serdn seleccionados conlorme o lo estoblecido en lo Ley de Arbitroje y
Mediocidn;

Las partes renuncian a la jurisdicci6n ordinarru, se obligan a acatar el laudo que
expida el Triburnl Arbitral y se comprometen a no interponer ning n otro recu o
en conlra del laudo arbitral;
Para la ejecuci6n de las medidas cautelares, el Tribtmal Arbitral estd facultado
para solicitdr de los furcionarios ptiblicos, judiciales, policiales y administrativos
su cumplimiento, sin que sea necesario acudtr a jue: ordinario alguno;
El Tribunal estd integrado por un drbitro:
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5. El arbitraje serd en Derecho;
6. El procedimiento arbitral serd conJldencial; y,

El lugar del arbitraje serdn ras instaraciones der Centro de Arbi*a1e y Mediacihn de ras"cdmoras de comercio de Ambato e Industrias tre Tungurahua y de ra ponttficia
Universidad Cathlica del Ecuador, sede Ambaro,,.

CL,,|USALA DECTMA. - AC EPTACI ON:

Las partes libre y voru ariamenre, de manera etpresa decraran su aceptaci,n a rodo rocoroenido y se someten a stt,s estipulaciones, rotifiqindose en el contenido de las cldusulasanteriores y para constanciafirman en originar y cinco copias de iguar tenor yvaror.
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Municipalidad, se ha hecho gastos y luego se ha dado la reposicion, pero en que
nos fundamentamos, en que nos basamos. Sefior Jefe Administrativo. lno. Vinicio
Freire: Bueno de acuerdo a las actividades que se ha encomendado a cada
Funcionario, por ejemplo de mi parte, yo estoy encargado de la matriculacion de
los vehiculos, me voy gasto, pago de la matricula, los gastos que hay que hacer
aparte por ahl y se solicita una reposlci6n, pero con la documentaci6n en este
caso con las facturas de lo que yo he gastado, eso a nivel de Funcionarios; en
este caso es otro tratamiento porque la Reina no es Funcion aria, para eso seria
el convenio. Sefior Alcalde: La base legal seria el convenio. Seflor Jefe
Administrativo, lno. Vinicio Freire: El convenio de reposici6n de los gastos
efectuados por la Reina Cantonal como representante de la belleza Cevallense,
ahI si toca poner los t6rminos legales. Sefior Procurador Sindico: Permiso quisiera
tomar la palabra, sobre este aspecto guisiera sefialar dos puntos que son muy
importantes: uno, que existe una normativa, una ordenanza que regula sobre las
obligaciones adquiridas por parte de la Reina Cantonal y las obligaciones que
tiene el Municipio de Cevallos para con este nombramiento de la soberana.
Dentro de los Articulos m6s relevantes de la Ordenanza que estoy haciendo
menci6n establece que el Municipio es el responsable de realizar ciertas
inversion para resaltar ciertas actividades que realiza la Reina y en ese caso no
podriamos dudar si la Reina ha apo(ado con parte de su peculio para realizar
gastos que le correspondia hacer a la Municipalidad y nos trae una factura, es
totalmente loable que se le haga el reembolso. Sefror Alcalde: Y la base legal
serla el Convenio. Sef,or Procurador Sindico: El Convenio y la Ordenanza que
existe. Como segundo punto el Municipio tiene la obligacion por disposici6n de la
Ordenanza de cubrir ciertos gastos de representacion, aclarando que el momento
en que la sefiorita Reina adquiere su tltulo de soberana, viene a formar pa(e, se
regula por el Derecho Administrativo y viene a pertenecer de cierta manera
especial a una Funcionaria del Municipio. Sefior Alcalde: Es una autoridad, no es
Funcionaria. Sefior Alcalde: Alguien m6s compafieros, para mi la base legal es el
Convenio. Sefior Conceial Ab. Mario Aquilar: Para ver si ya terminamos el asunto,
la base legal est6 en la Ordenanza que Regula la Elecci6n de la Reina, igual en
los Articulos primeros de la Ordenanza establece claramente que nosotros
tenemos que invertir en la representaci6n de Reina, ahi nos est6 dando el Art.
primero, el cuarto y el quinto si mi memoria no me falla, establece claramente que
nosotros tenemos que gastar en esa representaci6n, aparte de ello cuando gana
la Reina nosotros tenemos que invertir o dar un premio economico directamente a
la Reina, en este caso no se hizo la eleccion de la Reina, pero ella contin[a
siendo Reina, asi que tenemos la base legal que serla Ia Ordenanza que Regula
la Eleccion de la Reina y el convenio. Sefior Alcalde: Alguien m6s compafreros.
Don Hugo. Sefror Vicealcalde: Que sustente la parte legal, tenemos que cumplir
porque eso fue un compromiso que hicimos aqui en el Concejo Municipal, nada
m5s que se haga el convenio como esta tipificado. SefiorAlcalde: Compafreros se
autoriza. Sefior Conceial Eco. Rodriqo Offate: Si sefior Alcalde. Seflora
Secretaria: Se autoriza la firma del Convenio de reposici6n. Sefror Conceial Eco.
Luis Barona: Una cosita sefror Alcalde, no s6 si en este convenio debe tomarse
algunas reconsideraciones, por ejemplo dice Clausula Quinta, Utilizacion de
fondos, al decir utilizaci6n de fondos se refiere a lo que ha utilizado, el detalle de
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la partida de donde se va a pagar, no s6
rse todo el convenio para que vaya bien.

dice antecedentes, pero parece que
o si fuera los considerandos y no los

antecedentes, hay que cuadrarle bien el convenio nada m6s, de ani oe aculrJoque se Io realice. seffor Alcalde: se autoriza. sefior conceial Eco Lrris Barnna.
Si RESOLUCiON 023‐ 2017

:

ヘ

rada la misma, siendo las 15H56,19.

Dra VeЮn!ca Ram:re2 Ba
SECRETAR:A GENERAL
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